
VINCENT ABRIL : ‘‘COMME DANS UN RÊVE’’
L’incroyable « doublé » de Vincent Abril à l’occasion du GT Tour ce week-end à Magny-Cours résonne encore 
dans la presse comme un exploit du plus jeune vainqueur de l’histoire en Championnat de France GT FFSA. 
Retour sur les impressions vécues au volant de l’Audi R8 LMS Ultra par le pilote du team Speed Car.

Vincent, suite à votre première victoire en GT décrochée à Spa, vous triplez la mise ce week-end. 48H 
après, quel regard portez-vous sur ces deux incroyables victoires ?

Cette réussite est avant tout le fruit d’un vrai travail d’équipe. Lors de chaque course, nous avons du prendre 
des décisions pour les réglages. Une prise de risque, certes, mais qui a payé. Nous avons tiré quelques 
leçons de notre première séance de qualification manquée, ce qui nous a permis par la suite de bien réagir 
en course. Nous devons vraiment ce succès au bon esprit du team.

Il est très rare de voir un équipage remporter les deux courses du week-end. Comment avez-vous réussi à déjouer 
toutes les statistiques ?

Je dois bien avoué que c’était un peu inespéré de gagner deux courses comme ça ! C’est vrai que nous avons bien 
été aidés par la pluie. Nous avons bien maximisé la fenêtre d’arrêt samedi, ce qui nous donné la possibilité de gagner 
plusieurs places. L’auto était également très performante, et nous méritions cette victoire. Mais soucieux de ne pas nous 
reposer sur nos lauriers, nous avons travaillé et analysé cette course jusqu’à 1H du matin samedi soir pour comprendre, 
et réitérer cette performance dimanche.

Vous aviez déjà remporté votre première victoire en auto l’an dernier sur cette même piste à seulement 17 ans. Votre 
secret est-il dans la connaissance de la piste ou dans la gestion des conditions météorologiques changeantes ?

J’adore ces conditions de piste un peu changeantes. Prendre des risques aux endroits les moins piègeux, dépasser au 
bon moment…c’est une adrénaline qui me donne encore plus de motivation. Le travail du samedi m’a également bien 
mis en confiance pour faire la différence sur la course du dimanche. J’ai réussi à attaquer dès le début, et cela a porté 
ses fruits. Nous sommes désormais 3èmes au classement général, un nouveau championnat démarre pour nous.
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